
 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 
  

 本年４月より、２期目の県議会活動となりました。今年は『６月県議会』、『９月県議会』で一般

質問に登壇し、先の『12月県議会』では会派を代表し、代表質問に登壇（12/7）しました。また、

６月「予算特別委員会」、10月「決算特別委員会」では、それぞれ委員として質問に立ちました。 

 日頃より、皆様より頂いておりますご意見、ご提言を質問としてまとめ、県議会の場で、知事な

らびに教育長、県警本部長を質してきました。今後とも、市民・県民の生活向上、福祉・医療の充

実、経済振興、安心・安全なまちづくりなど、県政の重要課題について取り組みを進めて参ります。 

来年も、引き続きのご指導を賜りますようお願い申し上げます。 

 

 

 今年、「2015ラグビー・ワールドカップ・ロンドン大会」では福

岡県出身の五郎丸歩選手、福岡堅樹選手、山田章仁選手の大活躍に

より、大会は大いに盛り上がりました。そして、「福岡ソフトバンク

ホークス」の２年連続日本一、「アビスパ福岡」の５季ぶりのＪ１復

帰など、次々と嬉しいニュースが舞い込みました。 

 私は、現在、県議会「スポーツ振興・国際交流推進調査特別委員

会」委員として、スポーツ活動の推進、学校や地域における子ども

のスポーツ機会の充実、地域スポーツ環境の整備、福岡県トップア

スリートの育成など、スポーツ振興に取り組んでします。 

 引き続き、本県のスポーツ振興に積極的に取り組んで参ります。 
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『 12 月県議会』では代表質問を行いました 
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本県のスポーツ振興に積極的に取り組んでいます。 
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